
kleine Anfrage 
 Vorlage Nr.: kAF 0055/2016 

öffentlich 
 

 

Titel: Turnhallenkapazitäten 
Einreicherin: Claudia Müller; Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
 

Federführung:  Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen Datum: 24.05.2016 

Bearbeiter: Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen   

 

Einreicher:  Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen   

 
 

Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

 
Anfrage: 
 
1. Sind die Turnhallenkapazitäten in der Hansestadt auskömmlich für die 
 nun wieder steigende Zahl der Schülerinnen und Schüler? 
 
2. Können die Wünsche nach Hallenzeiten für Stralsunder Sportvereine 
 vollumfänglich erfüllt werden - falls nicht, wo gibt es die größten Engpässe? 
 
3. Plant die Verwaltung innerhalb der nächsten 3 Jahre eine Erweiterung 
 der Turnhallenkapazitäten auf den Weg zu bringen? 
 
 
Begründung: 
 
In Stralsund steigt erfreulicherweise die Zahl der Schülerinnen und Schüler wieder an. 
Neben der Schulbedarfsplanung ist auch die Bereitstellung von ausreichender 
Hallenkapazität in der Hansestadt Voraussetzung für einen angemessenen Sportunterricht. 
 
Auch die Stralsunder Sportvereine benötigen für eine steigende Zahl an Mitgliedern 
ausreichend Hallenzeiten. Die Anfrage soll klären, inwieweit die Planungen der 
Stadtverwaltung im Bereich Turnhallen der Hansestadt Stralsund bedarfsgerecht sind und 
den steigenden Nutzerzahlen Rechnung getragen wird. 
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